

# 就職氷河期の新入社員 半数以上が「退職検討中」

「ここ数年、「就職氷河期」が続いているのはご存じの通りだが、その厳しい競争を勝ち抜いた新入社員の半数以上が、すでに退職を考えながら仕事をしているという驚きの調査結果が出た。一体、どういうことなのか。

『2010年度に入社した新入社員の多くが、入社半年の間に仕事に対するモチベーションを下げる50%以上が辞職を意識しながら働いている』

が明らかになった。  
従業員規模200人以上の企業に勤務する入社1年目の正社員155人が対象に実施し、仕事に対するモチベーションが「高い」と「やや高い」を合わせた回答は昨年比7・1%減の47・8%。対して、「退職が頭をチラつく」との回答は51・

7%と過半数を占めた。

難関を突破しながら、新入社員たちはすでに退職を意識し始めているとい

うのだ。

一方で、新入社員を巧

妙に退職に追い込む「新

卒切り」が退職に拍車をかけているとの指摘もある。

「(昨年)4月以降、

新卒切りに対する相談は

毎月10件程度と過去最高のペースで増え続けてい

る」と語るのはNPO法人労働相談センター(東京)の須田光昭相談員。

「買い手市場をいいこ

とに大量採用したもの

の、業績悪化で一部の企

業は新卒切りに走ってい

ます。従順で実績が出て

いない新入社員をターゲ

ットに、過度な業務の押

しつけや嫌がらせで退職

に追い込むのです。それ

就職勝ち組でも約半数が退職を意識。一体どういったことなのか

が新人社員の異常な退職意向につながっている可能性もあります

が、いつにしても、日本は歴史上まれに見る「働きにくい時代」になつたようだ。

## 踏ん張りきかぬ「青い鳥症候群」



「厳しい就職戦線で、第一志望の会社に入れる学生はごくわずか。それ以外の大半の新入社員たちは常に『自分にふきわらの職場で辛いことがあら』と踏ん張りがきかない。もつと自分に合ったい。同僚との競争のプレ

ト会社シェイク(東京・目黒)がまとめた「10年度入社社会人の意識調査」で、就職氷河期「勝ち組」の意外な「意識

職の意思表示をした」(人事担当者)という。ただ、その動機は「希望の部署ではない」「営業部門ではない」「営業ノルマが厳しい」といつたもので、理由自体は10年前と変わらない。それでも、100社以上受け

「(昨年)4月以降、新卒切りに対する相談は毎月10件程度と過去最高のペースで増え続けている」と語るのはNPO法人労働相談センター(東京)の須田光昭相談員。

「買い手市場をいいことに大量採用したもの、業績悪化で一部の企業は新卒切りに走っています。従順で実績が出ていない新入社員をターゲットに、過度な業務の押しつけや嫌がらせで退職に追い込むのです。それ